

« Med'Océan i koz »

(Lettre numéro 1 du 20 décembre 2025)

C'est avec beaucoup d'émotion que le vendredi 28 novembre 2025 à 20h30, une dépose de graines a eu lieu. Cela aurait pu être une gerbe, mais celle-ci est réservée aux morts. Non, des graines de Moringa dédiées à la vie. Nous les avons plantées à deux pas de la préfecture de la Réunion, où 25 ans plus tôt très exactement, le 28 novembre 2000 était déposé les statuts de Med'Ocean. <https://www.medoecean.re/>



2eme chaise longue en partant de la gauche



Pour méditer Med'Ocean !



Pour vous recueillir,
dans le bosquet, juste derrière

25 ans de travail acharné, en total bénévolat, 25 ans de poils à gratter sur différentes thématiques de santé. Nos statuts spécifient notre totale indépendance vis-à-vis d l'industrie pharmaceutique et autre lobbystes en santé et l'obligation de déclarer ses conflits d'intérêts.

Rappelons-nous ce grand séminaire sur le diabète en synergie avec l'ANAES (Agence Nationale d'Accréditation et d'Evaluation en Santé,) future HAS (haute autorité de santé)

<https://www.medoecean.re/publications-etudes/seminaires-et-reseaux/item/86-une-experience-a-partager>

Et cette première Journée Internationale de l'Indépendance Médicale le 1^{er} décembre 2012 regroupant les plus hautes autorités de l'Etat réalisé avec un budget de quasiment zéro euro. <https://www.youtube.com/watch?v=0hC9Dg7X44g>

Sans oublier nos différentes Med 'Océanes avec le soutien des mairies de St Denis et St Leu
<https://www.medoecean.re/actions/med-oceanes>

Et bien sûr la mise en œuvre en mairies du serment d'Asclépios
<https://www.medoecean.re/actions/le-serment-d-asclepios>

D'autres beaux évènements passés sont à découvrir sur <https://www.medoecean.re/notre-best-of>

Nous allons vous proposer des « Med'Océan i koz » ayant trait à la médecine, mais aussi à l'environnement, l'éducation, le droit etc.

Med'Ocean se veut outil d'ouverture et permettre aux différents points de vue de s'exprimer dans l'intérêt d'une médecine humaine, éclairée et indépendante. **Réfléchir et partager ensemble ++**

Il ne s'agit pas d'être polémique sur des sujets qui fâchent, mais juste de défendre le citoyen dans sa pluralité, le bon sens dans ses décisions et l'Humanité dans sa volonté d'Etre.

Que vous soyez à Med'Océan ou pas, si vous avez envie de publier des articles, tous sans conflits d'intérêts, argumentés, utiles, merci de rentrer en contact avec nous. Medoecean.re@gmail.com

Nous vous souhaitons à tous, une bonne fin d'année et tout plein de bonnes choses pour 2026.
Essayons de rester dans la joie malgré un monde de plus en plus violent et inhumain et tentons de rester le plus optimiste possible.

Prenons soin de nous,

Prenez soin de vous,

Soyons chacun de nous l'arc en ciel de demain.

Dr Philippe de Chazournes et toute l'équipe de Med'Ocean

Méd'Ocean, Association de Formation et de Développement de la Qualité, de l'Evaluation et de la Recherche en Santé de l'Océan Indien. Chez le Dr de Chazournes, 19 TER rue St Joseph Ouvrier – 97400 St Denis de la Réunion.

Mail : medoecean.re@gmail.com Tel : 0693 990 128

Notre site : <https://www.medoecean.re/>

Nos Méd'Océanes : <https://www.medoecean.re/actions/med-oceanes>

Notre " Best Of " : <https://www.medoecean.re/notre-best-of>

Le serment d'Asclépios : <https://www.medoecean.re/component/k2/item/174-le-serment-d-asclepios-a-l-attention-intention-de-tous-les-soignants>